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エコツーリズム推進会議に参画させて頂き誠に有り難うございました。   

 

 環境省お導きの下で、エコツアーの存在が公式に認知されると共に、今後の

方向性・推進方策が明確に示され、全国からの高い関心の下で新たなスタート

を切ることが出来関係者の一人として大変嬉しく、感謝申し上げます。  

画期的な憲章も、多くの人に親しまれ大切にされると信じています。  

会議の際にも申し上げましたが、エコツアーの基本は「環境保護」であり、ビ

ジネスはそれに次ぐものです。従って、エコツアー総覧の運営や（今後の課題

として残った）ツアーガイドの認定などについては、「悪貨が良貨を駆逐する」

ことなど決して無いように徹底的に厳格な対応をお願いしたいと思います。  

エコツーリズムの限りない発展をお祈り申し上げます。 


